

# KANADA

## erleben

▣ In einer spektakulären Umgebung, am Zusammenfluss von vier Tälern, thront seit 1991 die Adamant Lodge. Die Lodge wurde besonders großzügig gebaut und eingerichtet, sodass sie den Heliski-Fahrerinnen und -Fahrern in jeder Hinsicht optimalen Komfort bietet: Einzel- und Doppelzimmer, Aufenthaltsraum mit großem offenen Kamin und eine gut sortierte Bar. Jacuzzi auf der Terrasse, Sauna, Spielzimmer und Ski-Shop. Der Küchenchef bereitet täglich frische Salate, knusprige Backwaren und saisonale Gerichte zu, die im gemütlichen Speisesaal »family style« serviert werden. ▣

ULTIME



## 42.000 Euro

Modell Ultime – der teuerste Ski der Welt

Man nehme Bubinga und getüpfeltes Mahagoni, die Handwerkskunst eines Michel Molino, der (wie sein Vater und dessen Vater) in die edlen Hölzer kunstvolle Intarsien einlegt, und mache daraus etwas Besonderes, etwas ganz Individuelles. Ein paar Skier, nach Wunsch mit Weißgold und Diamanten besetzt, in höchster



**Arlberg****Ladies First**

Morgens Glitzer, abends Knister – während der Ladies First Wohlfühlwochen vom 7.1. bis 2.2.2008 begeistert St. Anton am Arlberg weibliche Winterfans mit Spaß im Pulverschnee und totaler Entspannung abseits der Piste.

[www.stantonamarlberg.com](http://www.stantonamarlberg.com)

**Alles Neu**

Die beiden Arlberger Luxushäuser Arlberg Hospiz Hotel und Hotel Goldener Berg sind fit für die Wintersaison: Ein neuer Küchenchef im Hospiz Hotel, eine Tiefgarage für schneefreie Autos, ein erweitertes Tunnelsystem sowie renovierte Zimmer im Hotel Goldener Berg sorgen für einen noch bequemeren Urlaub im Herzen der Alpen.

[www.hospiz.com](http://www.hospiz.com)

# Höhenflüge im Tiefschnee

Eine der renommiertesten deutschen Zeitungen\* über Heliskiing mit AEROSKI REISEN:

Foto: Udo Bernhart

Run, so heißen hier die Abfahrten. Allein die „Adamant Lodge“, unser Refugium in den Bergen, hat über 200 davon. Auf einem Gebiet von rund 15.000 Quadratkilometern – das entspricht in etwa der Hälfte der Schweiz – liegen sie verstreut. Leider muss ich den Pistenkosmos teilen – mit genau 48 Mitfahrern.

Gerrys Kommando kommt jäh: „Auf geht's“, und schon hat er sich mit den Skistöcken in den Hang gedrückt. Was folgt, ist purer Rausch. Der Schnee stiebt, die Sonne knallt, der Schwung sitzt. Ist ja auch niemand da, der einem in die Quere kommen könnte. Jetzt fehlen nur noch die Beach Boys mit „Surfin USA“.

AEROSKI REISEN organisiert gemeinsam mit Canadian Mountain Holidays (CMH) Heliskiing in British Columbia, Kanada. In einem eigens für das Helikopter-Skifahren ausgewiesenen Gebiet – halb so groß wie die Schweiz. Die Gäste wohnen in einer von acht exklusiven Lodges.

Mehr unter [www.aeroski.com](http://www.aeroski.com)

\*Heliskiing in der Welt am Sonntag



Präzision und mit modernster Technologie in über 100 Stunden reiner Handarbeit gefertigt. Das hat seinen Preis: mit edelsten Hölzern und Juwelen besetzt 42.000 Euro (ohne Juwelen 15.000 Euro), mit metal mirror finish 21.000 Euro.

[www.lacroix-skis.com](http://www.lacroix-skis.com)

